



Declaración del Presidente Internacional de apoyo continuo al Pacto Mundial de la ONU y sus principios

Auren Internacional está profundamente comprometida con la ética en los negocios y con los principios de buen gobierno, así como con su aplicación en la organización.

El compromiso con los Diez Principios del Pacto Mundial se hace patente tanto en nuestra operativa interna, como en las propias actividades profesionales de Auren, contribuyendo a la transparencia y la confianza, al respeto a la legalidad, y al desarrollo de las personas y de la sociedad de manera sostenible. De forma especial nuestra convergencia con el Pacto Mundial está profundamente presente en muchos de los servicios profesionales que prestamos, para empresas, para Entidades No Lucrativas y para Organismos del Sector Público (Auditoría de Cuentas, Finanzas Corporativas, Abogados, Consultoría Ambiental y de Responsabilidad Social Corporativa, entre otros).

Nuestros valores incluyen de forma expresa, los más altos estándares de ética profesional defendiendo el respeto y el dialogo como base para el progreso de las personas y las organizaciones.

Todas las personas que trabajamos en Auren, estamos comprometidas con los derechos humanos, la protección del medio ambiente, los problemas sociales y trabajamos en el fomento de una cultura empresarial de responsabilidad social y sostenibilidad para el futuro, en el ámbito del desarrollo ambiental y económico.

En Auren internacional respetamos la protección de los derechos humanos fundamentales, apoyamos la abolición de las prácticas de discriminación en el empleo, fomentamos las iniciativas que promueven la responsabilidad ambiental y trabajamos contra la corrupción en todas sus formas.

Actualmente Auren está impulsando un proyecto de apoyo a los 17 objetivos de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas, contribuyendo desde el sector privado a erradicar la pobreza, proteger el planeta y asegurar la prosperidad para todos.

Entre nuestros principales propósitos para los próximos años, se encuentra nuestro compromiso de seguir implantando y difundiendo las mejores prácticas en el ámbito empresarial. Ya sean iniciativas nacidas de cualquier país donde Auren está presente, como impulsadas por cualquiera de las personas que trabajan en la organización, seguiremos trabajando en el impulso y consolidación de la responsabilidad social en todos sus ámbitos.

Antoni Gómez
Presidente Auren Internacional
15 de abril de 2016